

Con motivo de San Juan Bautista y por décimo año consecutivo

MÁS DE 300 ESCOLARES PARTICIPAN EN LA JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS DE LA POLICÍA

Vva. de la Cañada, 24 de junio.- El alcalde, Luis Partida, ha inaugurado esta mañana la jornada de puertas abiertas de la Policía Local en la que han participado más de 300 escolares de los centros educativos Santiago Apóstol, María Moliner y Lycée Molière. La iniciativa, bajo el título "Policía por un día", se celebra por décimo año consecutivo y tiene como objetivo dar a conocer el trabajo que, a diario, realizan los agentes del Cuerpo de Seguridad Local. En la jornada, que se organiza en el marco de la festividad del patrón de la Policía Local, San Juan Bautista, también participa la Agrupación de Protección Civil villanovense.

"Esta es una actividad que pretende acercar la figura de la policía a los vecinos, en este caso, a la población infantil que además tiene la oportunidad de poner en práctica en esta jornada los conocimientos adquiridos en las clases de Educación Vial que, durante el curso escolar, imparte nuestra policía", destacó el alcalde, Luis Partida, acompañado por el concejal de Seguridad y Protección Civil, J. Fernando Agudo Sánchez, el concejal de Desarrollo Local, Economía y Empleo, J. Miguel Gómez, y la concejala de Cultura y Deportes, Rosa M^a García.

Actividades

La jornada, que se ha desarrollado en el parque y zona de aparcamiento del C.C. La Despernada, ha arrancado con una exhibición canina en la que han participado perros de diferentes razas que, a partir del próximo año, colaborarán en determinados servicios con la Policía Local.

Como en años anteriores, los participantes han podido poner a prueba sus dotes como conductores en un circuito de karts, subir a los coches patrulla y motos de la Policía así como a la ambulancia de Protección Civil, hablar por los equipos transmisores y plasmar su visión de la policía en un dibujo. Además, todos los escolares han recibido como obsequio una entrada para el Aquopolis.

